

Organisations-Form



Die Liebes- & Heil-Kreise stehen für das Wachsen der Liebe in Dir und auf der Erde

Weil es für dieses Wachstum der Liebe Heilung braucht, gestalten wir gemeinsam einen geschützten Raum, in dem wir uns authentisch und verbunden zeigen können mit ALLEM WAS IST. Dabei geschieht Heilung und die Liebe wächst.

Für das Wachsen der Liebe in Dir und auf der Erde, braucht es neue Organisations-Formen, auf der Basis von gemeinsamem Gestalten. Ich gestalte seit einigen Jahren Kreise in dieser Qualität. Diese Liebes-& Heil-Kreise sind zusammen mit Petra Benedikt entstanden und sind zu einer beeindruckenden Schönheit, Kraft und Grösse gewachsen. Danke von Herzen Petra. Gemeinsam sind wir zur Entscheidung gekommen, dass wir beide besser wachsen können, wenn wir die Liebes- & Heil-Kreise nicht mehr gemeinsam leiten. **Für mich ist es absolut klar, dass ich die Liebes- & Heil-Kreise weiterführen und entwickeln werde, weil es der Ruf ist, wofür ich auf der Erde bin. AHO!**



Der Hüter: Andreas Föhr

Im Moment bin ich der Hüter der Liebes- & Heil-Kreise und übernehme die Hauptleitung, weil ich ein klares, gewachsenes Bild habe, das sich tief verbunden mit der Grossen Liebe anfühlt. Die Leitung darf sich sehr gerne zu einer Co-Leitung oder Team-Leitung weiterentwickeln, mit allen, die den Ruf fühlen.



Das Team: Alle, die ein Commitment haben

Zu diesem Commitment gehört auch ganz klar, dass Du Dich sehr gerne mit Deiner Freude und Deinen Ideen-einbringen, mitgestalten und Verantwortung übernehmen kannst. Ich freue mich auf Dich. Du bist absolut frei, wie Dein Commitment aussieht. Genaueres dazu findest Du im Commitment-Dokument. Wichtig ist mir, dass das, was Du schreibst verbindlich ist und Du Dich möglichst frühzeitig meldest, wenn sich bei Dir bezüglich konkreter Planung etwas ändert. Wir teilen die Einnahmen für Leitung und Organisation freudig, kreativ und nährend für alle. Gerne unterstütze ich Dich auch, wenn Du eigene Kreise gestalten möchtest, die der Liebe und dem Frieden dienen.

Die Teilnehmer*innen:

Alle Menschen, die mit Freude und Verbundenheit dabei sind.



Du hast verschiedene Möglichkeiten die Liebes- & Heil-Kreis-Qualität kennen zu lernen

- **Tage der offenen Tür und Herzküche & Trommeln im Jupiterhaus**
An diesen Tagen oder Abenden kannst Du die Jupiterhaus-Gemeinschaft und mich kennenlernen. Dabei erhältst Du Einblick in meine Arbeitsweise oder Du kannst an Deine Liebes- & Heil-Kreis Erfahrungen anknüpfen.
- **Liebes- & Heil-Kreise an Wochenenden oder einzelnen Tagen**
- **VISIONSSUCHEN und Offene Visions-Zeit** auf der schönen "Alpe Meccia in Macugnaga" in Norditalien.
- **Männer-Kreise, Coaching u.a.**

Du kannst jederzeit wählen in welcher Form Du dabei sein möchtest. **Komm einfach auf mich zu.**

Andreas Föhr & Team

www.andreas-foehr.ch

